
Consiglio Comunale INT 415 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
ESTATE RAGAZZI 2025 – FONDI ESAURITI E FAMIGLIE BEFFATE: COSA
INTENDE FARE IL COMUNE PER RIMEDIARE?

La sottoscritta Consigliere Comunale

PREMESSO CHE

– Secondo quanto riportato da la Repubblica – Torino in data 3 maggio 2025, il Comune ha esaurito
i  fondi  destinati  alle  tariffe  agevolate  per  l’iniziativa  “Estate  Ragazzi”,  lasciando  centinaia  di
famiglie  senza  la  possibilità  di  accedere  ai  contributi  promessi;
– Risulta che, a causa di una pianificazione evidentemente inadeguata, molte famiglie, anche con
ISEE molto basso e figli con disabilità, si siano viste raddoppiare la retta settimanale da 40 a 95
euro;
–  Le  domande  pervenute  sono  state  3.406,  ma  solo  2.324  famiglie  hanno  ricevuto  almeno
un’agevolazione,  e  molti  nuclei  in  difficoltà  economica  sono  rimasti  esclusi;
– L’Assessore alle Politiche Educative ha candidamente ammesso che “le risorse non bastano”,
nonostante l’investimento della Compagnia di San Paolo e l’aumento del fondo comunale;

CONSIDERATO CHE

– Questo tipo di gestione mette in seria difficoltà le famiglie torinesi più fragili, che confidavano in
un  aiuto  concreto  da  parte  dell’amministrazione  comunale;
–  L’aumento  della  partecipazione  all’iniziativa  “Estate  Ragazzi”  era  ampiamente  prevedibile,
essendo  uno  dei  pochi  servizi  realmente  utili  per  i  genitori  che  lavorano  durante  l’estate;
–  Non  è  accettabile  che  il  Comune  promuova  iniziative  di  questo  tipo  senza  garantire  risorse
adeguate a coprire le promesse fatte ai cittadini;

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

Se l’Amministrazione intenda adottare iniziative (e quali) per garantire a tutte le famiglie aventi
diritto l’accesso alle tariffe agevolate, anche in corso d’estate.

Torino, 05/05/2025 LA CONSIGLIERA
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